
 

 

 

 

 

 

 

 

第４回「あった会議」が開催されました 

１１月２２日（金）本校にて、第４回あった会議が開催されました。以下、当日の議事録です。 

【日時・場所】令和６年１１月２２日（金）１０：００～  於：亀久保小学校 コミュニティルーム 

 

 

【校内視察】短時間で各クラスの授業風景を見学 

 

 

【岩佐会長（防災お泊まりキャンプ実行委員長）より】 

 防災お泊まりキャンプの振り返りについて 

 ＊亀久保小の児童・保護者・学区にお住まいの方々、計３５名の参加があった。埼玉県イツモ防災・ふじみ 

野市危機管理防災課・味の素冷凍食品株式会社の協力・協賛を受けて、充実した内容で開催することができ 

た。防災についてゲーム感覚・クイズ形式で楽しく学べる企画を準備し、結果的に大成功に終わった。 

（他にも、防災倉庫にあった段ボールベッドを使ってみる・冷凍ギョーザを焼いて食べてみる・本気のラジ 

オ体操！などなど、どれも大いに盛り上がりました。詳しくは別のおたよりでお伝えする予定です   ） 

 

＊今回はまず形にしてみようということで、かなり強引に進めた経緯がある。 

課題として、「この取り組みを継続していくには、次世代（子どもたち）が育つまで、率先して推進してくれ 

る方・積極的に動いてくれる方を育成するには？」という点があると感じたので、本会議で協議をしていた 

だきたい。 ⇒協議（２）へ 

 

 

【校長より】 

 学校の現状・次年度への概要について 

 ＊２学期は運動会・修学旅行・音楽会と行事が盛りだくさん。行事前後で子どもたちの変容を感じている。

＊教職員の配置（どのような人材が必要か）について、本会は市教委へ意見を出すことができるので、今回

協議をお願いしたい。 ⇒協議（４）へ 

 ＊ＰＴＡによる亀小まつり・おやじの会による立て看板作成や運動会当日朝のお手伝い・学校応援団（よむ

レンジャー・学習支援・花組・みまもり隊）の活動など、本校が多くの保護者や地域の方々によって支えら

れていることを強く実感している。 

 ＊児童の課題「進んで行動する力・挑戦する勇気・体力向上」 

 ＊教員の課題「チーム力向上・ミドルリーダー育成」 

 ＊令和８年度の開校５０周年を見据え、来年度は本会において 

児童と協議する機会を設けたい。また、中学校区３校合同での 

協議も検討している。（亀久保小・鶴ヶ丘小・大井東中） 

 ＊学力学習状況調査の結果を受け、学力向上のための方策を練り、 

教員研修を積極的に実施している。 

【学校より】 

 （１）令和６年度後半～令和７年度の教育課程・行事について（教務主任）⇒口頭で現時点の計画を説明。 

 （２）地域協働推進の一層の強化について（教頭） 

 前回協議した「東久保町会夏まつり」の件を踏まえ、岩佐会長名でふじみ野市長宛の依頼文書を作成。 

  文案について、確認及び決議を行った。 

  

【質疑応答】 

 Ｑ．学力調査の分析を踏まえた対策について、詳しくお願いしたい。（岩佐会長） 

 Ａ．児童の実態を個々に把握し、発展的な課題に取り組ませるケースと、基礎学力をしっかり身につけさせ 

るケースといった形で、個別最適な学びをより推進していく必要があると考えている。（教頭） 

   

【協議】 

① 「亀小みまもり隊」今後の方針について（前回より継続議題） 

 「現役の方・ＯＢの方・今後の募集によって参加してくださる新規の方」のそれぞれにとって、見守りを 

していただくのにより良い形として、以下の三段階方式を選択できるようにしたいと考えている。 

〇 みまもり隊とわかるように帽子・ベストを配付し、メール登録する 

〇 帽子・ベストは配付するが、メール登録はしない 

〇 帽子・ベストを配付せず、メール登録もしない 

  また、現役の方とＯＢの方は今年度の学校行事に招待し、謝意を示したいと考えている。 

② 防災お泊まりキャンプ継続について 

③ 巨大卒業証書パネルについて（岩佐会長提案） 

 ６年生の卒業をお祝いするため、作成を検討している。目的としては、「想いを表現したい」「地域協働の

具現化」「合理性（ニーズ）がある」ことが挙げられる。市内他校でも実施している取り組みであるが、本

会では布地と巨大卒業証書のフレームだけを業者に発注し、文字入れや飾りつけなどの仕上げを保護者・

地域（おやじの会・ＰＴＡ・書道家の方・花組など）で協力して行えればと考えている。 

④ 次年度職員配置について 

 

①～④について、ÅとＢの２グループに分かれて意見交換を行いました。内容は以下のとおりです。 

＜Ａグループ＞ 

① ３段階方式で良いと思う。自治会にも見守りを回覧でお願いする際は、学校だより以外の文書で確実に。 

② 実行委員会形式を継続し、今年度参加した方を中心に少しずつ協力者が増えていくことを期待する。 

③ とても良いと思う。 

④ 現在午前中に勤務している教育業務支援員（スクールサポートスタッフ）さんを、フルタイムの勤務に 

変えてほしいと要望を出してはどうか。また、ＩＣＴ支援員の配置も合わせて要望を。ゆくゆくは市Ｐ 

連や市議の方・大井東中学校区３校合同で陳情を出すのも一つだと考える。 

＜Ｂグループ＞ 

 ① ３段階方式で良いと思う。見守りが必要な場所の地図や、下校時間に関する情報発信が必要。 

② 次回はもっと早めに実行委員や協力者の募集案内を出して、人手を確保できると良い。 

③ とても良いと思う。 

④ ＩＣＴ支援員の要望は出したいところ。また、「この時間にどなたか学校を手伝っていただけません 

か？」と地域協力者を呼び込めるような仕組みができると良い。    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

（３）諸連絡等 

 ・今後の予定及び主な議題について 

 ・次回開催は２月２１日（金）１０：００～ 
 

 

あった会議だより
令和６年度 第４号 発行：亀久保小学校 学校運営協議会 

地域協働学校 ふじみ野市立亀久保小学校 

 


